

Presidente sirio se reúne con secuestrados liberados



Damasco, 1 jun (RHC) -El presidente sirio, Bashar Al Assad, se reunió este jueves con 34 personas recientemente liberadas de manos de grupos terroristas en el suburbio capitalino de Barzeh.

En la reunión, Al Assad reiteró que rescatar a los miles de secuestrados por los extremistas armados es una prioridad del Estado, las instituciones y de todo el país.

A su vez, subrayó que esa liberación fue resultado del esfuerzo del Estado, el Ejército y las fuerzas armadas que luchan por el bien de esa nación, la soberanía y el futuro.

"La batalla no llegó a su fin todavía y aun hay miles de sirios que pasan a través de ese dilema y la alegría no será completa hasta que todos se liberen y la seguridad sea restaurada en el país", precisó el primer mandatario.



Radio Habana Cuba